



BUSCAR



● EN VIVO

● Elecciones regionales: Tulio Gómez irá hasta las últimas por su candidatura en el Valle

ECONOMÍA

Acciones de **Ecopetrol**, disparadas por el alza del petróleo por el conflicto en Medio Oriente

El fin de semana, el mundo se estremeció con el enrudecimiento de la guerra entre Hamás e Israel, que ya ha dejado más de 1.000 muertos.

- > Cargos públicos con mejor sueldo; presidente de la República no es el que más gana
- > Vacaciones de colombiana en Israel terminaron en pesadilla; hizo angustiante llamado

COMPARTIR:



El repunte de los precios internacionales del petróleo influyó directamente en las acciones de **Ecopetrol**. | Foto de El Colombiano

Escucha el artículo



00:00



¿De afán? Te lo resumimos

Únete a nuestro canal en WhatsApp
Las noticias más importantes, al instante

Por:

elCOLOMBIANO

El Colombiano es un grupo editorial multiplataforma con más de 110 años de existencia. Nació en la ciudad de Medellín en Antioquia. Fundado el 6 de febrero de 1912 por Francisco de Paula Pérez, se ha especializado en la investigación y generación de contenidos periodísticos para diferentes plataformas en las que provee a las audiencias de piezas mult...

Visitar sitio

Publicado: 10 de octubre de 2023 - 11:38 am

El temor a que se extienda el conflicto en Oriente Medio aumentó la volatilidad que ya venían teniendo los mercados globales por las preocupaciones por las altas tasas de interés.

Entre los indicadores que más reaccionaron al conflicto estuvieron **los precios del petróleo, que vieron un fuerte repunte en la sesión de ayer**, luego presentar una semana negativa, con caídas no vistas desde marzo de este año.

(Lea también: "Tengo que dejarlo": embajadora de Colombia en Israel le colgó a Julio S. Cristo por alarma)

El crudo recuperó las pérdidas con el petróleo Brent, de referencia para Colombia, subiendo más de 4,1 % y acercándose nuevamente a los US \$ 90. Mientras que el crudo West Texas Intermediate, WTI, subió 4,2 % y se cotizó arriba de los US \$ 86.

Este repunte de los precios internacionales del petróleo **influyó directamente en las acciones de **Ecopetrol****, que también tuvieron una fuerte subida en la sesión bursátil de ayer.

La acción de la estatal petrolera en la Bolsa de Valores de Colombia se disparó 5,13 % y concluyó con un precio de \$ 2.480. Lo mismo sucedió en la Bolsa de Nueva York, cuyo ADR avanzó más de 5,5 % hasta los US \$

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Confirman lo que pasa si se accidenta y no tiene Soat: tendrá que pagar bastante dinero

Hace 12 mins

ECONOMÍA

Dónde usar los bonos Sodexo para comprar ropa: Zara, Studio F, Ela y más marcas famosas

Hace 1 hora

ECONOMÍA

'Tiktoker' mostró cómo es "el baño de hotel más extraño"; hubo opiniones encontradas

Hace 2 horas

11,5.

El avance de la acción de **Ecopetrol** hizo que la BVC registrara ganancias en la jornada de ayer. El índice Msci Colcap, que refleja las variaciones de los precios de las acciones más líquidas de la BVC, terminó con 1.118,25 unidades, lo que significó una subida de 1,48 %.

Además de **Ecopetrol**, que **alertó sobre falsas ofertas de empleo a su nombre y aclaró cómo no caer en ellas**, las acciones que más se valorizaron fueron las de Bancolombia que ganó 4,63%, también la especie de Icolcap que avanzó 1,35% y los títulos de Éxito que tuvieron una subida de 0,74%%.

[Lee todas las noticias de economía hoy aquí.](#)

Temas Relacionados:

ECOPETROL ACCIONES ISRAEL PETRÓLEO EL COLOMBIANO



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**



Unicentro Bogotá tendrá gran cambio que enamorará: un nuevo Distrito Cultural



James Rodríguez se unió a empresa Monastery Couture y lanzará colección de ropa



Oxxo le competirá a Ara, Éxito, D1 y más supermercados: nuevas tiendas en Cali



Movistar: cómo cancelar un plan de telefonía móvil o fija desde WhatsApp

TE PUEDE INTERESAR



MUNDO

Padre 'Chucho' se quebró en Noticias Caracol por lo que vive con sus feligreses en Israel



MUNDO

Esta es la fruta con la que eliminarás las chinches de tu cama y cobijas



ECONOMÍA

Sena busca a colombianos que quieran trabajar en España; pagan \$ 16 millones



ENTRETENIMIENTO

Tierno momento de Jessi Uribe y Jessica Cediell causó burlas: "Paola, yo se lo cuido"

